

BOLETÍN No. 414 ->>

UAA fue la primera institución de educación superior en el estado que gestionó certificaciones de la AMIB para sus estudiantes.

Certificaciones y evaluaciones de organismos externos facilitan la inserción laboral de jóvenes.

Son 25 los estudiantes de posgrado y pregrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que se suman a los ya más de 50 jóvenes y profesores certificados en la figura 3, “Asesor de estrategias de inversión”, por parte de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB); informó en entrevista Gloria Leticia Martel Campos, encargada de acreditación nacional e internacional de la academia de Finanzas de la Máxima Casa de Estudios.

La catedrática mencionó que desde hace tres años la UAA gestionó un convenio para ofrecer a los estudiantes la posibilidad de certificarse ante la AMIB, en un principio bajo la figura 1 y ahora la 3, lo cual marcó un hito entre las instituciones de educación superior de la entidad.

Martel Campos explicó que cuando los egresados de educación superior se enfrentan al campo laboral se les pide experiencia para acceder a puestos de media y alta dirección, por lo que esta certificación les permite integrarse al sector productivo de una forma más directa y rápida tanto a instituciones bancarias como a casas de bolsa.

Al respecto, dijo que esto ha permitido a los egresados de la Máxima Casa de Estudios obtener trabajos de gran importancia, no sólo en la entidad sino que también en otras ciudades de gran peso para la vida económica del país, como la Ciudad de México y Monterrey; e incluso adelantó que por este y otro tipo de acciones, el grupo BANAMEX de León realizará una visita a la UAA para la captura de talentos profesionales.

Por otra parte, manifestó que la carrera de Finanzas, y posgrados relacionados, cuentan con la amplia participación de organismos externos que evalúan, certifican y capacitan a los estudiantes, como CIEES y COPAES a nivel nacional, al igual que la ACBSP a nivel internacional, lo cual ratifica la formación de profesionistas de alto nivel académico.

